



SUSCRÍBETE



[Es noticia:](#) [Pico y placa](#) | [América de Cali](#) | [Tragedia San Andrés](#) | [Tour de Francia](#)

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

> [CALI](#)

Desfile de 20 de julio en Cali: horario y cómo será el recorrido; prográmate y disfrútelo

Este 18 de julio a partir de las 3:00 p. m. se llevará a cabo el recorrido histórico que realizará la Secretaría de Turismo.



Cali: Desfile militar del 20 de julio en Cali. Foto Raúl Palacios. | Foto: El País



 Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



Se prepara la ciudad de Santiago de Cali para las fiestas patrias, como dice su himno: "... precursora de la independencia", y esto se debe a que su "grito de independencia" se realizó el **3 de julio de 1810**, exactamente **17 días** antes que Santafé, la capital del virreinato del Nuevo Reino de Granada -hoy Colombia-.

Desde la Alcaldía se siguen programando actividades para el disfrute de toda la ciudadanía en el marco del programa 'Celebremos, mi Cali bella'. Una cantidad de actividades que se **llevaran a cabo del 18 al 24 de julio a propósito de los 489 años de la ciudad**.





La Alcaldía ha invitado a que todas las personas que se encuentren interesadas en este recorrido deben hacer la inscripción previa porque se cuenta con un aforo determinado. Foto Jorge Orozco | Foto: Jorge Orozco



'Artes al aula', la ley que quiere mejorar la calidad de la educación pública en Colombia

Este **18 de julio**, a partir de las 3:00 p. m., se llevará a cabo el recorrido histórico que realizará la Secretaría de Turismo, según ha informado esta dependencia de la Alcaldía en un comunicado: "por la zona donde la Sucursal del Cielo tuvo su nacimiento y por las calles donde todo caleño ha pasado al menos una vez en su vida, fomentando nuestro orgullo como ciudad y [mostrándole al mundo el avance y desarrollo de una Cali que no deja de reinventarse](#)".

Enlaces patrocinados por Taboola

La Alcaldía ha invitado a que todas las personas que se encuentren interesadas en este recorrido deben hacer la inscripción previa porque se cuenta con un aforo determinado. Los interesados pueden hacerlo en [este enlace de inscripción y dar clic aquí](#).



Desfile Militar 20 de Julio | Foto: ESTEBAN VEGA LA ROTTA

Para el 20 de julio, en el marco de la celebración del Grito de Independencia, se realizará el tradicional desfile militar que este año tendrá como sitio la icónica Avenida Sexta.

Este evento es ideal para una mañana de domingo en familia, fomentando el sentimiento patrio y recordando que Cali es precursora de la independencia en Colombia.

Cierres viales de ensayos

La Secretaría de Movilidad Distrital informa a la ciudadanía que los días *miércoles 16 y jueves 17 de julio*, se llevarán a cabo los ensayos nocturnos del desfile militar con motivo de la conmemoración del *Día de la Independencia de Colombia*.

Estos ejercicios, realizados por las fuerzas militares, iniciarán a las 8:00 p.m. y se extenderán hasta la 1:00 a. m. del día siguiente.



tendrá cierres desde la calle 18 hasta la intersección de la 8 con 4 norte (sector Centenario).

Fechas para celebrar

Por último, el **24 de julio**, un día antes de la gran celebración del cumpleaños, se realizará la **Caminata del Sentir Caleño**, una jornada planeada para honrar nuestra identidad, historia y alegría. **La actividad iniciará a las 6:30 p.m. en el hotel Spiwak.**

[Los caleños han buscado recuperar diferentes espacios públicos](#), teniendo esto en cuenta, se realizarán jornadas de limpieza, pintura y cuidado colectivo en distintos parques de la ciudad, entre estos, se encuentran:

- Parque Versalles, ubicado entre la avenida 4N y 5N con calles 23AN y 23BN
- Parque San Nicolás, carrera 5 y 6 entre calles 19 y 20
- Parque Templete, carrera 36 y 36^a con calles 7 y 8
- Parque Ciudadela Pasoancho, calle 13 entre carreras 86 y 90
- Parque de El Poblado I, carrera 28G con calle 72K

La Alcaldía informa que para poder participar en estos espacios, pueden estar pendientes de sus redes sociales y comunicados oficiales.



Julio trae lo mejor de la programación cultural en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura



Avanza la recuperación de espacio público Esta siendo intervenido el puente de la Calle 5 con Cra 4, Cali Velle, Fotos Wirmán Ríos, Agosto 6 de 2024 , EL PAÍS | Foto: WIRMAN RÍOS



Juan Carlos Moreno

Comunicador social y periodista de Univalle, a la que le debo todo. Bailador calleño, realizador y apasionado por el cine documental, como dice Patricio Guzmán: "Un país que carece de cine documental es como una familia sin álbum de fotografías".



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



recorridos

Cali

20 de julio

Desfile 20 de julio



Descarga la APP EIPaís.com.co:

► Google play

Apple store



Convierta a **EIPaís.com.co** en su fuente de noticias aquí

